
Pièces 3 Pièces

Superficie 78 m²

Référence 1107

Prix 399 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Sur la  commune de roquebrune,  au coeur  de carnolès,  jolie  commune active,  les

commerces et les écoles ( maternelle, primaire, collège et lycé) sont au pied de la

résidence , la gare et les plages sont à deux minutes à pied. A proximité de l'italie

et  de monaco,  je  vous présente ce charmant  3 pièces d'une surface de 78 m2 ,

traversant,  récemment  rénové  (  la  cuisine  date  de  2020)  l'appartement  peut  être

achété  meublé  ,  il  est  composé  d'une  entré,un  séjour-cuisine  donnant  une  belle

terrasse, deux grandes chambres ( 14 et 16 m2) , une salle d'eau, deux vasques,

un wc indépendant, une buanderie- ...

In  the  town of  Roquebrune,  in  the  heart  of  Carnolès,  a  pretty  active  town,  shops

and  schools  (nursery,  primary,  middle  and  high  school)  are  at  the  foot  of  the

residence, the train station and the beaches are a two-minute walk away. Close to

Italy and Monaco, I present to you this charming 3-room apartment with a surface

area  of  78  m2,  crossing,  recently  renovated  (the  kitchen  dates  from  2020)  the

apartment  can  be  purchased  furnished,  it  is  composed  of  a  entrance,  a  living

room-kitchen  opening  onto  a  beautiful  terrace,  two  large  bedrooms  (14  and  16

m2), a bathroom, two sinks, a separate ...

AGENCE IMMOBILIER MENTON

1, rue de la République - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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